



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

Spectacle / Performance

# L'œil bleu de la baleine

Mercredi / Wednesday 29.11





# L'œil bleu de la baleine

**Mercredi / Wednesday 29.11.2023**  
**14:30**

**Mercredi 29 novembre, nous vous invitons à un après-midi de féerie, qui fera voyager toute la famille vers le Grand Nord du Canada ! Un spectacle de contes traditionnels inuit par Nathalie Krajcik, sur le partage, la tempérance, le rire et les croyances.**

**Gaunak, la grand-mère, nous entraîne dans un voyage audacieux, à travers les récits du rêve de la baleine, de la quête de l'orphelin Tilili, des farces de la Chabotte, de pêche et de chasse, de couteaux et de rituels, et de la glace qui s'ouvre au printemps... pour se transformer parfois en piège !**

**Les paroles de l'Aînée racontent la vie rude mais belle d'un peuple du bout du monde. Là où la patience, l'écoute, l'humour, le respect de l'autre et de la nature invitent à l'humilité : une sagesse de l'expérience...**

**À partir de 6 ans - Durée : 55 min.**

**Récit par Nathalie Krajcik. Mise en scène par Anna Acerbis. Création lumière par Christelle Toussine. Conçu avec le soutien et l'amitié de Sylvie Téveny et l'Association Inuksuk / Espace Culturel Inuit de Paris.**

On November 29, we invite you to an afternoon full of enchantment, taking the whole family on a journey to Canada's Far North!

A show of traditional Inuit tales by Nathalie Krajcik, about sharing, temperance, laughter and beliefs.

Gaunak, the grandmother, takes us on a journey through tales of the whale's dream, the quest of the orphan Tilili, the pranks of the Chabotte, fishing and hunting, knives and rituals, and the ice that opens up in spring... sometimes to turn into a trap!

The words of the Elder tell of the harsh but beautiful life of a people on the edge of the world. Here, patience, listening, humour, respect for others and for nature encourage humility: the wisdom of experience...

Ages 6 and up - 55 minutes

Narrated by Nathalie Krajcik. Directed by Anna Acerbis. Lighting design by Christelle Toussine. Created with the support and friendship of Sylvie Téveny and the Association Inuksuk / Espace Culturel Inuit de Paris.

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris